

Gauweiler wettert gegen den Euro-Rettungsschirm

Von
KARSTEN RIECHERS

München – Ein Bierzelt-Auftritt vom Altmeister Peter Gauweiler (60, CSU) garantiert immer beste Unterhaltung. Gestern rockte er das Fürstenrieder Frühlingsfest.

Gauweiler war schon gegen den Euro, als die ersten Münzen noch nicht geprägt waren. Mit entsprechender Zuneigung besprach er das Euro-Rettungspaket: Hier seien die vereinbarten Stabilitätskriterien in einer Art und Weise umgangen worden, „dass einem die Spucke wegbleibt“.

Den Griechen, Spaniern, Portugiesen und dem „ganzen Club Méditerranée“ überhaupt den Euro zu ge-



Der begnadete Bierzelt-Redner Peter Gauweiler auf dem Fürstenrieder Frühlingsfest

ben, das sei „wie Schokolade für Zuckerkrank“ gewesen. Laut Gauweiler haben die eine Party gefeiert, fröhlich Geld ausgegeben: „Die haben die Saure rausgelassen!“

Jetzt sollen die Griechen eisern sparen. Gauweiler finstert: „Das wird nicht funk-

tionieren.“ Sein Rat an die Hellenen, was den Euro betrifft: „Nehmt Abschied und gesundet!“

Gauweiler zieht vor dem Bundes-Verfassungsgericht gegen den Euro-Rettungsschirm zu Felde. Gestern versprach er: „Ich werde hier keine Ruhe geben!“